

## Kasdim 1311/Morowali Hadiri Upacara Tabur Bunga Jelang HUT Bhayangkara Ke-78

Patar Jup Jun - MOROWALI.JOURNALIST.ID

Jun 25, 2024 - 19:04



*Kasdim 1311/Morowali, Mayor Arm Nofri Poli*



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kasdim 1311/Morowali, Mayor Arm Nofry Poli, menghadiri Upacara Tabur Bunga yang berlangsung di Dermaga Bungku Tengah, Kabupaten Morowali. Acara ini diselenggarakan untuk mengenang jasa para pahlawan dalam rangka menjelang Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke-78.

Upacara dimulai pada Senin 24 Juni 2024 pagi dan dihadiri Anggota Kodim 1311/Morowali mengerahkan satu peleton pasukan upacara serta ibu-ibu Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXVII Dim 1311/Mrw untuk turut serta dalam kegiatan ini.

Mayor Arm Nofry Poli menyampaikan bahwa upacara Tabur Bunga ini merupakan momentum penting untuk mengenang dan menghargai jasa para pahlawan yang telah gugur dalam menjalankan tugas sebagai abdi negara. "Tabur Bunga ini dilaksanakan sebagai wujud penghormatan dan pengingat akan pengorbanan yang telah diberikan oleh para pahlawan kita. Semoga nilai-nilai keteladanan mereka menjadi motivasi dan semangat bagi kita semua dalam menjalankan tugas dan pengabdian kepada negara," ujar Mayor Arm Nofry Poli.

Mayor Nofry juga menambahkan bahwa acara seperti ini penting untuk memperkuat rasa nasionalisme dan kesadaran akan sejarah perjuangan bangsa. "Kita harus terus mengingat dan menghormati jasa-jasa para pahlawan. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat menumbuhkan semangat patriotisme dan kebanggaan sebagai bangsa yang besar dan berdaulat," lanjutnya.

Kegiatan upacara diakhiri dengan prosesi tabur bunga di laut yang diikuti oleh seluruh peserta upacara. Momen khidmat ini diharapkan dapat memberikan penghormatan yang layak kepada para pahlawan serta menginspirasi generasi muda untuk terus melanjutkan perjuangan mereka.

Upacara Tabur Bunga menjelang HUT Bhayangkara ke-78 ini menjadi salah satu rangkaian acara peringatan yang bertujuan untuk mengenang jasa pahlawan dan mempererat rasa kebersamaan antar elemen masyarakat di Morowali.

(PATAR JS & HumDim)